

Lampiran

1. Skala Pengaruh Tayangan

Berikut ini adalah skala Pengaruh Tayangan

Tabel. V. 1

Skala Pengaruh Tayangan

No	Pernyataan	SS	S	TS	STS
1	Saya mudah meniru orang lain/tokoh kartun				
2	Saya mencari tahu tentang apa yang sedang diperankan oleh tokoh kartun				
3	Saya orang yang mudah marah saat menonton kartun				
4	Saya mengurangi interaksi dengan keluarga saat sedang menonton kartun				
5	Saya tidak mengurangi interaksi dengan keluarga saat sedang menonton kartun				
6	Saya tidak marah saat menonton kartun				
7	Saya tidak mencari tahu tentang apa yang sedang diperankan oleh tokoh kartun				
8	Saya tidak mudah meniru orang lain				
9	Saya malas belajar setelah menonton kartun				
10	Saya menganggap benar apa yang dilakukan oleh tokoh kartun				
11	Saya mudah menangis saat menonton kartun				
12	Saya mengurangi interaksi dengan lingkungan saat sedang menonton kartun				
13	Saya tidak mengurangi interaksi dengan lingkungan saat sedang menonton kartun				
14	Saya tidak menangis saat menonton kartun				
15	Saya tidak menganggap benar apa yang dilakukan oleh tokoh kartun				
16	Saya tidak malas belajar setelah menonton kartun				
17	Saya menerapkan apa yang tokoh kartun lakukan				
18	Saya menganggap adegan berkelahi dalam kartun adalah baik				
19	Saya mudah tersenyum saat menonton kartun				
20	Saya mengurangi interaksi dengan teman - teman saat sedang menonton kartun				

No	Pernyataan	SS	S	TS	STS
21	Saya tidak mengurangi interaksi dengan teman - teman saat sedang menonton kartun				
22	Saya tidak mudah tersenyum				
23	Saya tidak menganggap adegan berkelahi dalam kartun adalah baik				
24	Saya tidak menerapkan apa yang tokoh kartun lakukan				
25	Saya menonton kartun "Upin dan Ipin" 1 – 2 kali seminggu				
26	Saya tidak menonton kartun "Upin dan Ipin" lebih dari 5 kali sehari				
27	Saya menonton kartun "Upin dan Ipin" 3 – 5 kali seminggu				
28	Saya tidak menonton kartun "Upin dan Ipin" 1 – 2 kali seminggu				
29	Saya menonton kartun "Upin dan Ipin" lebih dari 5 kali sehari				
30	Saya tidak menonton kartun "Upin dan Ipin" 3 – 5 kali seminggu				

Berikut ini adalah skala perkembangan sosial

Tabel. V.2

Skala Perkembangan Sosial

No	Pernyataan	SS	S	TS	STS
1	Saya mengetahui norma yang ada				
2	Saya menjalankan norma yang ada				
3	Saya mampu bekerja sama				
4	Saya tidak mampu bekerjasama				
5	Saya tidak menjalankan norma yang ada				
6	Saya tidak mengetahui norma yang ada				
7	Saya diterima oleh orang disekitar saya				
8	Saya bergantung pada orang lain				
9	Saya berbagi kepada sesame				
10	saya tidak berbagi kepada sesame				
11	Saya tidak bergantung pada orang lain				
12	Saya tidak diterima oleh orang disekitar saya				
13	Saya dekat dengan orang - orang yang ada disekitar saya				
14	Saya mencontoh orang lain				

No	Pernyataan	SS	S	TS	STS
15	Saya ramah dan mementingkan kepentingan orang lain				
16	Saya tidak ramah dan tidak mementingkan kepentingan orang lain				
17	Saya tidak mencontoh orang lain				
18	Saya tidak dekat dengan orang - orang yang ada disekitar saya				
19	Saya memiliki sahabat				
20	Saya menjadi anak yang baik				
21	Saya menolong, menghibur dan memiliki rasa empati (merasakan apa yang dirasakan oeh orang lain) kepada orang yang sedang sedih				
22	saya tidak menolong, menghibur dan memiliki rasa empati (merasakan apa yang dirasakan oeh orang lain) kepada orang yang sedang sedih				
23	Saya tidak menjadi anak yang baik				
24	Saya tidak memiliki sahabat				

BIODATA / CURRICULUM VITAE PENELITI

I. IDENTITAS DIRI

Nama Lengkap : Bekti Septi Annisa

Jenis Kelamin : Perempuan

NIM : 20150710050

Tempat dan Tanggal Lahir : Bantul, 20 September 1996

Alamat Asal : Krobokan RT. 02, Tamanan, Banguntapan, Bantul,
D. I. Yogyakarta. 55191.

Alamat Sekarang : Krobokan RT. 02, Tamanan, Banguntapan, Bantul,
D. I. Yogyakarta. 55191.

Nomor HP : 085743632615

Alamat e – mail / kontak lain : bektiseptiannisa@gmail.com

II. RIWAYAT PENDIDIKAN

Jenjang Pendidikan	Nama	Alamat
Perguruan Tinggi	Program Studi Komunikasi dan Konseling Islam Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta	Jl. Lingkar Selatan Tamantirto, Kasihan, Bantul, D. I. Yogyakarta. 55183.
Sekolah Menengah Atas / Sederajat	SMA N 2 Banguntapan	Glondong, Wirokerten, Banguntapan, Bantul
Sekolah Menengah Pertama / Sederajat	SMP N 1 Banguntapan	Ngipik, Baturetno, Banguntapan, Bantul
Sekolah Dasar / Sederajat	SD N Tamanan	Kauman RT. 01, Tamanan, Banguntapan, Bantul

III. PENGALAMAN DALAM PENELITIAN

No.	Tahun	Status dan Jenis Hibah

IV. PENGHARGAAN / PENGALAMAN TEMU KARYA ILMIAH

No.	Nama Penghargaan / Temu Ilmiah Yang Diikuti	Status / Tingkat	Nama Penghargaan / Judul Artikel Ilmiah / Tema Temu Ilmiah	Waktu dan Tempat	Pemberi Penghargaan / Penyelenggara

Semua data yang saya isikan dan tercantum dalam biodata ini adalah benar dan dapat dipertanggungjawabkan secara hukum. Apabila di kemudian hari ternyata dijumpai ketidak-sesuaian dengan kenyataan, saya sanggup menerima risikonya.

Demikian biodata ini saya buat dengan sebenarnya.

Yogyakarta, 30 September 2019

Pengusul,

Bekti Septi Annisa